



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich und sprach:
Komm heim.

Es ist schwer einen geliebten Menschen
zu verlieren, aber es ist tröstend
zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft
und Achtung ihm entgegengebracht
wurde.

Danke an Alle, die Ihre
Anteilnahme in so vielfältiger Weise
zum Ausdruck brachten.



Christliches Andenken
an Herrn

Kurt Steinhart
Gastwirt und Fleischermeister i. R.

welcher am Sonntag, dem
29. November 2015, um 7 Uhr
versehen mit den hl. Sakramen-
ten, im 85. Lebensjahr nach
einem erfüllten, arbeitsreichen
Leben seinen Frieden gefunden
hat.

